



Stadtratsfraktion  Würzburg

CSU-Stadtratsfraktion • Rathaus • 97070 Würzburg

Herrn Oberbürgermeister
Christian Schuchardt
Rathaus
Rückermanstr. 2
97070 Würzburg

Rathaus, Zimmer 17
Rückermanstr. 2
97070 Würzburg

Bürozeiten:

Montag	13.00 - 16.00 Uhr
Dienstag	9.00 - 12.00 Uhr
Mittwoch	9.00 - 12.00 Uhr
Donnerstag	13.00 - 16.00 Uhr

Tel.: 0931 - 37 36 06

Fax: 0931 - 37 36 54

eMail: info@csu-fraktion-wuerzburg.de

Home: www.csu-fraktion-wuerzburg.de

14.11.2016

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

im Rahmen der Haushaltsberatungen für das Jahr 2017 stellt die CSU-Stadtratsfraktion folgenden

Antrag :

In den Haushalt 2017 werden 10.000 € für die Veranstaltung „Längste Varieteshow der Welt“ vom 21.-26.11.2017 in Würzburg eingestellt.

Begründung:

Die 6-tägige Varieteshow ist der erste Meilenstein des in der Gründung befindlichen Kultur-Vereins, der in der Zellerau/Bürgerbräu beheimatet sein soll. Federführung hat unter anderem Andy Sauerwein, bundesweit bekannter Kabarettist aus Würzburg. „Alle bühnenshowtauglichen Kultursparten sind bei der Varieteshow vertreten. Musik von Singer/Songwriter bis zu kleinen Bands, einige Chöre und das kürzlich als Kunst definierte DJing, der Livekreation von Musik mit vorhandenen Musiksnipseln; Schauspiel von ansässigen Theatergruppen über gehobene Schülertheater bis etabliertes Improtheater; Literatur von Mundarttheatern bis Poetry Slam und auch etwas Tanz, Artistik und Kleinkunst. Durch alle Lebensbereiche werden Beteiligte und Besucher involviert, von Schülern bis Senioren, von Menschen mit Behinderung bis Hochbegabte, von Migranten bis Homosexuelle.“

Mitglieder der CSU-Fraktion

Fraktionsvorsitzende Dr. Christine Bötsch • Bürgermeister Dr. Adolf Bauer • Geschäftsführer Rainer Schott
Stellv. Fraktionsvorsitzende: Wolfgang Roth • Thomas Schmitt • Helga Hoepffner
Sonja Buchberger • Willi Dürrnagel • Erich Felgenhauer • Judith Jörg • Emanuele La Rosa
Nadine Lexa • Wolfgang Scheller • Kurt Schubert • Aron Schuster • Anke Stumpf • Sabine Wolfinger

Ein besonderes Augenmerk liegt darauf, dass sich unterschiedliche Sparten und Lebensbereiche „vermischen“ sollen, die sonst selten aufeinander treffen. Dies ist sicherlich auch die Abgrenzung zu anderen ebenfalls unterstützenswerten Veranstaltungen, denn hier wird eine Bühne für alle geschaffen und nicht ein einzelner steht im Vordergrund.

Viele Kulturpartner konnten bereits gewonnen werden, um gemeinsam diese außergewöhnliche Show auf die Beine zu stellen und als Kulturstadt sollten auch wir diese einmalige Veranstaltung unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. Christine Bötsch
Fraktionsvorsitzende